

Economía/ Creado el: 2020-06-18 06:17 - Última actualización: 2020-06-18 06:17

Con plan de acción **Ecopetrol** busca evitar propagación de Covid-19

El objetivo es evitar la propagación en Campo Rubiales, el cual es uno de los más grandes que tiene la empresa en el país.


[f](#) Facebook

[t](#) Twitter

[in](#) LinkedIn

[✉](#) Email

[w](#) Whatsapp

Escrito por: [Redacción Diario del Huila](#) | junio 18 de 2020

Tras la llegada del coronavirus a Campo Rubiales, en el departamento del Meta y el cual es el campo petrolero más productivo de Colombia, **Ecopetrol** comunicó que diseñó un plan preventivo para evitar una propagación masiva de contagio y brindar protección a sus trabajadores.

Bernardo Forero, gerente de operaciones de **Ecopetrol** en Campo Rubiales, indicó que a la fecha se han realizado más de 4.200 pruebas a sus colaboradores, que ayudaron a detectar que tres de ellos (contratistas) son portadores del coronavirus. Uno más que había dado positivo para Covid-19 en la reprobación salió negativo.

Forero agregó que una comisión de epidemiólogos visitó el campo para verificar el cumplimiento de las medidas y realizar el cerco epidemiológico de los contagiados.

"El plan preventivo de **Ecopetrol** permite detección temprana de Covid-19 y proteger trabajadores en campo Rubiales (...) A todo trabajador o contratista se le realiza prueba antes de ingresar al campo (...) Si se detecta un caso, no ingresa a turno y recibe atención médica", detalló.

También indicó que "Rubiales trabaja con el personal mínimo requerido para mantener producción y con estrictos protocolos de bioseguridad".

No obstante, se reforzaron los protocolos de ingreso y salida desde y hacia los campos por transporte terrestre y aéreo, pero las operaciones aéreas se mantienen restringidas.

Según Forero, trabajadores contratistas que estaban disfrutando su descanso fueron quienes tuvieron resultado positivo en su prueba PCR pero se encuentran en buenas condiciones de salud.

Aseguró que **Ecopetrol** adelanta trabajo coordinado con la Secretaría de Salud del Meta y la Dirección Local de Salud de Puerto Gaitán, para realizar estudio epidemiológico y que se realizará un periodo de "cuarentena preventiva".

Otra medida para evitar la propagación del coronavirus en los campos de producción de Rubiales y Caño Sur, de acuerdo con **Ecopetrol**, consiste en que todos los trabajadores y contratistas que estén próximos a iniciar su turno laboral deben realizarse la prueba para detectar el virus.

Noticias Relacionadas

Aero Santa lista para 'prender' motores en el Huila



Ya se ultiman detalles para el lanzamiento de la nueva aerolínea huilense que operará en el sur y el centro del país. Empresarios

Maestros Artesanos, 25 años de tradición



A la conmemoración del Encuentro Nacional de Maestros Artesanos que se realiza cada año en la capital opita, asistirán 92 artesanos

Asocooph apoyó creación de su par gremial en Caquetá



Asocoemca obedece a la necesidad que tienen las cooperativas y las empresas de economía solidaria de esta zona del país.

Lo más leído

- 1 Nuevo giro de ingreso solidario se efectuará mañana
- 2 En Huila, los que más ganan durante la pandemia son los bancos
- 3 ¿En que está el futuro de la concesión Neiva-Mocoa?
- 4 OMS celebra hallazgo de nuevo uso de dexametasona
- 5 Emisor revela principales indicadores económicos del Huila durante COVID-19
- 6 Descartamos el regreso de los estudiantes en agosto: SecreEducación del Huila
- 7 Gemio del deporte y actividad física en Neiva en 'alerta roja'
- 8 Capturadas en flagrancia apartamenteras en Timana

Últimos blogs

[Ver todos blogs](#)

Tweets por [@diariodelhuila](#)

DH Diario del Huila @diariodelhuila
 #ActualidadDH Con plan de acción Ecopetrol busca evitar propagación de Covid-19 Más en cutt.ly/iuisGgO



45min

DH Diario del Huila @diariodelhuila
 #EconomíaDH Neuvo giro de ingreso solidario se efectuará mañana Más en cutt.ly/buly3fM



Insertar

Ver en Twitter